
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO
DEL 17 DE NOVIEMBRE DEL 2021 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes, Reynaldo Ledgard

Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Sharif Kahatt, Adriana Scaletti, Patricia Llosa y

Karen Takano además estuvieron las alumnas Claudia Borja, Fátima Sáenz y Diana

Mamani. Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de Secretario

Académico

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta

de la sesión del 3 de noviembre para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar

el acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las

gestiones realizadas acerca del workshop que se realizará en conjunto con la

Universidad de Burdeos.

● A pedido del Decano, la docente Llosa informó al Consejo para su conocimiento y

opinión, sobre la propuesta de participación de Arquitectura PUCP en la próxima

edición de la Bienal Arquitectura de Quito.

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las

gestiones realizadas acerca del retorno al campus en el 2021-1, así como los criterios

y lineamientos de la propuesta de las actividades presenciales que se presentará a la

universidad.

El Decano mencionó que la regla debería será que las actividades presenciales son

obligatorias, pero entendiendo y permitiendo que los alumnos no puedan participar de

manera excepcional, el docente Kahatt recordó que los profesores están obligados a
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participar en las actividades presenciales que defina la Facultad, excepto aquellos

que tienen dispensa médica debidamente sustentada.

● La docente Marta Morelli transmitió al Consejo para conocimiento y opinión, el pedido

de los estudiantes del curso de taller que dirige de utilizar las computadoras de los

talleres de la Facultad. El Decano comentó que a pesar de que es improbable que

sea aceptado se va a presentar a la universidad para su aprobación.

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, una

comunicación presentada por los estudiantes del Taller 10. donde realizan una serie

de requerimientos sobre las sustentaciones de los proyectos de fin de carrera que se

realizarán el primer semestre del próximo año.
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